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                  Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 063/2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para que 

seja oficiado à Estância Metrópolis Turismo e Viação Ltda, solicitando daquela conceituada 

empresa para que possa averiguar a velocidade com que os ônibus estão circulando 

quando saem do ponto do centro e descem a rua Alfredo Bueno. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Todos nós temos horários a cumprir, seja com o trabalho, escola, consultas 

médicas, etc..., e sabemos que com a Estância Metrópolis Turismo e Viação Ltda não é 

diferente, acontece, porém, que muitas pessoas estão reclamando, com frequência, da 

velocidade abusiva com os que os ônibus estão descendo a rua Alfredo Bueno, onde o fluxo de 

pessoas e de veículos é maior. 

A situação está cada vez pior, porque o número de pessoas que pede para 

que os motoristas dirijam com mais cautela, aumenta dia a dia, e isso nos deixa bastante 

preocupados, tendo em vista que isso coloca em risco, diariamente, a vidas das pessoas, 

portanto, acredito que esta propositura seja bastante oportuna e que as medidas cabíveis 

serão tomadas o mais breve possível. 

Gabinete Ver. Rita de Cássia Siste Bergamasco, 02, de Maio de 2016. 

As.) VEREADORA RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

ordinária de 03 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de maio de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 

 

 

 

 


